

▲「民俗芸能のつどい」にて、東牛谷おはやし保存会による演奏

地元の食や伝統文化を満喫

古河関東 ド・マンナカ祭り

10月12日・13日、イーエス中央運動公園で古河関東ド・マンナカ祭りを開催し、約5万人が来場しました。

会場には多数の模擬店が出店したほか、特設ステージでは、地元学生による吹奏楽の演奏やダンスパフォーマンスなどを実施。2日目の「民俗芸能のつどい」では、地域に伝わるお囃子の演奏とともに神輿が練り歩くなど、両日とも多くの人でにぎわい、活気あふれる2日間となりました。



▲106歳を迎えた市内最高齢者の鳴瀬政吉さんを祝う、古河鮒甘露煮組合の皆さんと針谷市長

いつまでもお元気で

敬老祝い金を贈呈

市では高齢者の長寿を祝し、敬老祝い 金を贈呈しています。今年度は、77歳、 88歳と100歳以上の約2,980人が対象 となりました。

9月25日に針谷市長が、最高齢者と今年度100歳を迎える皆さんを訪問し、祝い金と記念品を贈呈。今年は古河鮒甘露煮組合も同行し、文化庁の100年フードに認定された「鮒甘露煮」も贈るなど、健康と長寿を祝う訪問となりました。

作って楽しい! 見て楽しい!

ハロウィンのランタンを つくろう

10月6日、サンワックスホールスペースU古河でハロウィンのランタンをつくろうが開催され、親子など50人が参加しました。

参加者は木製のランタンに色や飾りを付けて組み立て、オリジナルのランタンを制作。参加した児童からは「好きな色で自由に作れるのが楽しい」などの声が聞かれました。



▲細かい部分まで丁寧に色を塗って仕上げます

目指せ! プロ野球選手!

KOGAベースボールアカデミー2024



▲川﨑氏(栃木ゴールデンブレーブス)のノックを受けました

10月10日、イーエスはなもも体育館でKOGA ベースボールアカデミー2024を開催しました。

講師は川﨑宗則氏と塚田正義氏が務め、選手同士のコミュニケーションの取り方や指導方法についてのトークをしたほか、参加者と一緒に行う実技コーナー等も実施。子どもたちからの質問が飛び交うなど、会場は大いに盛り上がりました。

種をまき、芽吹かせ、華開く古河市 市長と語ろうまちづくり

9月25日~10月4日にかけて、市長と語ろうまちづくりを市内各所で7回開催しました。

今年度は「華のある都市 古河の実現に向けて」をテーマに、市の将来像や実現に向けた取り組み等について市長が説明。参加者からは、市の資源や魅力を生かしたまちづくりのほか、防災対策についてなど、貴重な意見をいただきました。



▲COKOGA OFFICEでも開催しました

親子で体験!

こがでくらすと動画スクール



▲動画作成を通じて市の魅力を再発見しました

9月15日、ヤクルトはなももプラザで親子で学べるYouTube動画スクールを開催しました。

まちの魅力発見・発信をテーマに、16組の親子が企画立案から動画の撮影、編集に挑戦。参加者からは「動画作成を通じて地元の歴史を知ることができてよかった」「これを機に古河の魅力をどんどん発信したい」などの声が聞かれました。